
（1）

№ 19

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．退会会員報告……竹内　一正	会員

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／19）……クリスマス家族会

	 　　　　　　　	（親睦活動委員会）

	 　　　　　　　　18：00 ～

	 　　　　　　　	ANAクラウンプラザホテル

	 　　　　　　　	グランコート名古屋

	 　（12／26）……休　会

	 　　　　　　　	（定款第７条第１節（d））

２．クラブ総会……〈司会：幹　事〉

　13：00　１．開会の言葉

	 ２．定足数の発表

	 ３．議長の選出

	 ４．議　事　・次期理事候補者の承認の件

	 　　　　　　・その他

	 ５．休　憩

	 ６．次期理事・役員等予定者の発表

	 ７．次期会長予定者挨拶

	 ８．閉会の言葉

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30	 15．散　会

出 席

会員総数　101名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　９名　　出席率　89.89％

前々回（11／28）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）12月８日㈭名古屋ゴルフ倶楽部和合コースにて、

12月度ゴルフ例会を開催致しました。グロス94、ネッ

ト67にて盛田豊一会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）2022―23ガバナー事務所より「青森県大雨災害（2830

地区／青森）」義捐金のお礼状が参りましたのでご

報告致します。

２）本日例会終了後に特別会議室にて、第７回理事会

を開催致します。関係の会員はご出席をお願いしま

す。

委 員 会 報 告

●親睦活動委員会

１）次週例会は恒例のクリスマス家族会となっており

ます。日時は12月19日月曜日18時よりANAクラウ

ンプラザホテルグランコート名古屋28階の会場、ス

カイバンケット　クリスタルルームで予定してお

ります。年末で公共交通機関の混雑が予想されま

す。特にお車でお越しの方は時間に、余裕をお持ち

になってお越し頂きますようお願い申し上げます。

第3180回例会プログラム

［当年度＝19回目；当月＝２週目］

2022年（令和４年）12月12日㈪

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　小 川 耕 示

幹 事　丹 羽 克 誌

会報委員長　石 川 友 美

2022 ～ 2023年度　国際ロータリー　ジェニファー	E．ジョーンズ 会長テーマ

IMAGINE	ROTARY　イマジン	ロータリー

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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会 長 あ い さ つ

小川　耕示

　今日の午後２時、「今年の漢字」

が清水寺で発表されます。年末の風

物詩となったこのイベントは、1995

年に始まり今年で28回目になります。

　第１回目は「震」が選ばれました。

この年は、１月に阪神・淡路大震災

があり、オウム真理教による地下鉄

サリン事件、バブル崩壊による金融機関の破綻など震災

のみならず震えさせられた１年でした。

　昨年の漢字は「金」でした。この文字は、唯一複数回

選出されていて、昨年で４回目でした。東京オリンピッ

クが１年延期され無観客で開催されましたが、日本人選

手がオリンピックで史上最多の27個、パラリンピックで

13個の金メダルを獲得しました。柔道では阿部兄妹、新

種目のスケートボードでも男女ともに金メダルを獲得し、

史上初の偉業にも注目され、コロナ禍の中でも明るい話

題をもたらしました。オリンピックイヤーでは、「金」

が選ばれることが多いようです。

　さて今年は何が選ばれるのでしょうか。ロシアのウク

ライナ侵攻から連想される「戦」「争」「乱」が予想上位

に入っています。サッカーワールドカップの開催を受け

て回答した人の存在もうかがえる結果です。また「高」

「安」も多くの人が予想しています。急速に進んだ円安・

ドル高や物価高を連想させる漢字が目立ちます。いずれ

にせよウクライナ侵攻による円安・ドル高の影響などで

物価が高騰し多くの人の生活に変化がおきた事に関連し

た文字が選ばれるのではないでしょうか。

　今年の漢字が発表される前に刈谷ロータリークラブの

クラブ総会では、次年度の理事が選出されます。私の予

想では、会長に加藤英樹会員が選出されると思われます

が、来年は、70周年の年です。半年かけて準備をされて

すばらしい年度とされることをお祈り致します。

　　　　　　

退会会員報告

竹内　一正	会員

ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

　　　　会　員　101名　　本日の出席者　80名

　　　　委任状　	 12名　　出席者数　　　92名

　クラブ細則第１条４に定める定足数を満たし、当総

会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条１に基づき、議長に小川耕示会長

を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条１の規定に基づき、

指名委員長　嶋津孝久会員より次期理事役員候補者が

発表され、満場一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長加藤英樹会員より発表があった。

2023 ～ 2024 年度　理事・役員

会 長　（理事）　加藤　英樹

会長エレクト　（理事）　内藤　　昇

副　会　長　（理事）　毛受　　豊

直 前 会 長　（理事）　小川　耕示

幹　　　事　（理事）　石川　泰隆

会　　　計　（理事）　神谷　　強

会 場 監 督　（理事）　杉浦　芳一

クラブ奉仕　（理事）　伊藤　節夫

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）　近藤　純子

社 会 奉 仕　（理事）　兵藤　文男

国 際 奉 仕　（理事）　久米　博明

青少年奉仕　（理事）　豊田　貴久

ロータリー財団　（理事）　出口　達也

米山記念奨学　（理事）　盛田　高史

70周年実行委員長　　　　　杉浦世志朗

直 前 幹 事　　　　　丹羽　克誌

副　幹　事　　　　　磯部　一智
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嶋津　孝久指名委員長あいさつ

加藤　英樹次期会長あいさつ

2023 ～ 2024年度	理事・役員

12月度刈谷 RCゴルフ例会

令和４年12月８日㈭

於：名古屋ゴルフ倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 盛田　豊一	 94	 27.0	 67.0

	 ２　位	 都築　浩介	 88	 18.4	 69.6

	 ３　位	 新美　大輔	 95	 24.4	 70.6

	 Ｂ　Ｂ	 西脇　　隆	 123	 36.0	 87.0


